
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs 
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 

(AÉCSBUM) 
 
Procès verbal du 17 mars 2004 
Début 12h00 
Absence : Martin Baril 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV du 4 février 2004, 18 février 2004 et du 3 mars 2004 
3. Julien (biochimie 1er cycle) 
4. Président 
5. Secrétaire 
6. Trésorière 
7. Représentant à la vie étudiante  
8. Représentants à l’interne  
9. Varia 
10. Levée de l’assemblée 
 
1. Martin Audet propose l’adoption de l’ordre du jour, Sacha Sidani seconde.  
Adopté à l’unanimité.  
 
2. Alexandre Maréchal propose l’adoption des procès-verbaux du 4 février 2004, du 18 février 2004 et du 3 mars 
2004. Sacha Sidani seconde, adopté à l’unanimité. 
 
3. Julien vient nous parler de la structure de la FAECUM. Il veut se présenter à un poste administratif dans cette 
association. Martin Audet signe sa candidature. Il dit que le rôle du CA de la FAECUM est de faire des 
recommandations au CE. Il parle aussi de la vente du resto-bar le crocrodile. 
 
4. Sacha Sidani rappelle que le tournoi de hockey cosom se déroulera samedi prochain.  
 
5. rien 
 
6. Karine Boulay annonce que des frais de 78,10 $ ont été chargés au département  de biochimie suite au party de 
noël. L’association doit rembourser le département de biochimie. Karine Boulay propose de faire un chèque de 78,10 
$ au département de biochimie. Guillaume Poirier seconde.  
 
7. Guillaume Poirier annonce qu’il a inscrit 2 équipes dans les tournois interfacultaires au montant d’environ 250 $. 
Aussi, les billets pour le théâtre sont achetés. Il y aura 4 personnes. Karine Boulay affirme qu’il y a un problème 
avec les affiches pour la cabane à sucre. En effet, sur ces dernières, il est mentionné « aller voir Guillaume Poirier et 
Karine Boulay ».  Or personne ne connait ces protagonistes. Julien Lafrance-Vanasse dit que le 1er cycle ne veut pas 
subventionner les cycles supérieurs pour le transport et la bière à la cabane à sucre car cela créerait peut-être un 
déficit. Le 2ième cycle doit s’arranger pour payer la bière. À suivre… 
 
8. Alexandre Maréchal et Sacha Sidani ont rencontré Luc Desgroseillé et les suggestions du CA ont été acceptées. 
Les nouveaux étudiants doivent avoir un parrain. De plus, l’évaluation avec le parrain et le chercheur est un pré 
requis à l’inscription. Aussi, la discussion cadre est acceptée. 
 
9. Karine Boulay parle de la journée Simon-Pierre Noël. Il semble qu’il y ait eu un problème au niveau de 
l’organisation. Il a été suggéré que l’association s’implique dans l’organisation. Il faudrait aussi repenser le 
règlement. Il a été suggéré que l’association étudiante donne un prix.  
 
10- Karine Boulay  propose la levée de l’assemblée. Alexandre Maréchal seconde.  
 
L’assemblée est levée. 



 
 


